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В настоящей статье рассматриваются возможные варианты совершенствования системы органов опе-
ки и попечительства в Российской Федерации. Анализируются значимые периоды реформирования систе-
мы органов опеки и попечительства над несовершеннолетними, проходившие ранее на территории России. 
Определяются значение и роль программы «Десятилетие детства» в рамках национальной политики государ-
ства, а также основные задачи и цели программы по защите и обеспечению прав и интересов детей и предстоя-
щего развития системы опеки над несовершеннолетними. Проводится анализ основных направлений реформы 
органов опеки. Исследуются федеральное и региональное законодательство, разработанное в рамках данной 
программы. Анализируются мнения известных ученых по вопросу актуальности и содержания предлагае-
мых изменений. На основании указанного анализа выявляются недостатки и пробелы предстоящей реформы.
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Th is article discusses possible options for improving the system of guardianship and guardianship in the 
Russian Federation. Th e article analyzes signifi cant periods of reforming the system of guardianship and 
guardianship over minors that took place earlier in Russia. Th e signifi cance and role of the Decade of 
Childhood program within the framework of the national policy of the state are determined, as well as the main 
objectives and goals of the program for protecting and ensuring the rights and interests of children and the 
upcoming development of the system of custody of minors. Th e analysis of the main directions of the reform of 
guardianship authorities is carried out. Federal and regional legislation developed within the framework of this 
program is being investigated. Th e opinions of well-known scientists on the relevance and content of the 
proposed changes are analyzed. Based on this analysis, the shortcomings and gaps of the upcoming reform are 
identifi ed.
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